

保育コース3年

揖斐川町子育て支援センター「七夕会」

令和6年度 揖斐高 topics No.15

令和5年7月5日（金）

7月7日は七夕！一年に一度だけ彦星と織姫が天の川を渡って会うことの日です。

保育コース8名は、揖斐川町の子育て支援センターで乳幼児・保護者の方々と交流しました。最初は、はじめて会う私たちとの間で戸惑うところがありましたが、会話を通して徐々に距離が縮まり、充実したひとときを過ごすことができました。子どもたちを抱っこしたりあやしたりして、心をつなげることができたと思います。

七夕会では、演劇「天の川」やハンドベルの演奏を披露したり、星釣りゲームなどを催したりしました。約2か月前から、企画や台本・道具作り、演劇や演奏の練習等に取り組み、当日は緊張する場面もありましたが、練習の成果を十分に発揮し、たくさんの親子のみなさんに楽しんでいただくことができました。また、保護者の方に、子育てに関するインタビューも行いました。保護者の方の生の声を聞いて、保育士という将来の目標や、親になることについて真剣に考えることができました。今回の学びを進路実現に生かしていきたいと思

います。
今回の様子はQRコードから7月21日までYouTubeで見ることができます。

